## Drei Jahre die Panamericana entlang

Reportage und Lesung zur Buchwoche Levliest im April

Schlebusch (JP). Im Rahmen der Buchwoche Levliest erwartet die Besucher am Dienstag, 28. April, um 19.30 Uhr im Treibhaus in der Mülheimer Straße 7a eine Multivisionsshow mit spannenden Geschichten, faszinierende Fotos und lateinamerikanische Rhythmen.

Über drei Jahre war der Autor von »Panamericana südwärts«, Klaus Vierkotten, gemeinsam mit seiner Frau Petra in einem Allrad-Wohnmobil durch Lateinamerika unterwegs - 100.000 Kilometer durch endlose Wüsten, tropischen Dschungel und gigantische Bergwelten. Die Kultur des Subkontinents, die traumhaften Landschaften und die Begegnung mit den Menschen stehen im Zentrum der Live-Reportage und der Lesung.

Doch Klaus Vierkotten scheut auch nicht die politischen Themen. So zieht er in dieser Veranstaltung Parallelen zwischen der Bankenkrise in Argentinien und der aktuellen Situation in Europa



Über drei Jahre war Klaus Vierkotten gemeinsam mit seiner Frau Petra unterwegs durch Lateinamerika.

Foto: Vierkotten

oder vergleicht das Leben der deutschen Auswanderer nach Brasilien mit der aktuellen Diskussion um die Asylpolitik in Deutschland. Veranstalter sind Bündnis 90/ Die Grünen sowie die Schlebuscher Buchhandlung Gottschalk.

Der Eintritt zu der Veran-

staltung beträgt sieben Euro inklusive Getränke, wovon vier Euro für ein Kinderhilfsprojekt in Ecuador gespendet werden.